

Ostern in der Räuberhöhle



Kurz nach dem Fasching gingen sie los - die Vorbereitungen für die schöne Osterzeit.

Wir bemalten Eier, bastelten verschiedene Dinge, lernten Lieder und Gedichte. Nun war die Zeit gekommen um gemeinsam ein schönes Osterfest zu feiern. Unsere Erzieher hatten sich etwas Besonderes für uns ausgedacht. Sie spielten das Puppentheaterstück „Die gestohlenen Ostereier“. Groß war die Überraschung, als wir im Anschluss daran von den Dreitzscher Landfrauen Gabriele Peißker, Elke Rasehorn und Gudrun Scheibe besucht wurden. Sie überbrachten neben Kinderbüchern und Süßigkeiten für jedes Kind ein Osterei im Eiernetz, welches liebevoll von den Landfrauen Ilona Wagner und Heike Stemmler gehäkelt wurde.

Die große Osterkörbchensuche führte uns über die Wiese bis zu unserem Spielplatz. An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal bei den fleißigen Landfrauen für die gelungene Überraschung bedanken.

*Die Kinder und Erzieherinnen
der Räuberhöhle*